

BAB III

GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

3.1 Gambaran Umum Warung Sembako

3.1.1 Sejarah Singkat Berdirinya Warung Sembako Ridan

Warung ini berdiri sejak 20 tahun lalu, atau lebih tepatnya pada tahun 2000. Pemiliknya yakni bernama Bapak Sugeng dan Ibu Diroh, warung ini terletak di Jalan Raya Penggilingan atau disekitar rumah warga. Nama Ridan ini diambil dari nama anak pertama Bapak Sugeng dan Ibu Diroh, di warung ini banyak menjual bermacam-macam aneka makanan dan minuman, serta alat tulis.

Warung ini didirikan dari inisiatif Bapak sugeng yang ingin memiliki penghasilan yang tetap untuk menopang hidup keluarganya. Warung sembako ini dulu memiliki satu pegawai, namun karena adanya bebrapa alasan yang menjadikan Bapak Sugeng dan Ibu Diroh berjualan dan melayani konsumen secara bergantian. Warung Sembako Ridan mulai buka pada pukul 06.00 hingga pukul 21.30.

Demi menjaga kualitas dan peningkatan warung mereka selalu mencoba memenuhi apa yang masyarakat sekitar sedang butuhkan, hampir semua bahan makanan telah dijual oleh pemilik warung ini. Setiap hari warung sembako ini sudah mencapai target penjualan yang sudah pemilik targetkan. Setiap tahun warung ini semakin berkembang, bahkan pembelinya pun berasal dari luar daerah penggilingan, dikarenakan kualitas barang dan harganya yang terjangkau murah dibandingkan dengan warung lain maka konsumen tertarik untuk berbelanja diwarung milik Bapak Sugeng ini.

Semakin berkembangnya usaha milik Bapak Sugeng ini maka beliau mulai mengembakan bahan penjualan yang awalnya hanya menjual bahan makanan pokok saja kini sudah menjual berbagai alat tulis, seperti : buku, pensil, pulpen, papan ujian, dll.

Di warung ini selain pembeli dapat berbelanja langsung, pembeli juga dapat memesan apa saja yang dibutuhkan melalui order via sms atau telepon. Perkembangan warung ini tidak terlepas dari visi dan misi pemilik warung sembako.

Tujuan Bapak Sugeng membuka warung sembako adalah sebagai berikut :

1. Untuk menopang perekonomian keluarga.
2. Memperbaiki perekonomian kehidupan keluarga agar lebih baik lagi dari sebelumnya.
3. Menerapkan kemampuan berwirausaha.

Berikut gambaran warung sembako Ridan :



Gambar 2 : warung sembako Ridan